

WARTA

Bhabinkamtibmas Polsek Darangdan Polres Purwakarta Melaksanakan Pengaturan Lalulintas dan Membantu Pejalan Kaki Menyebrang Jalan

Darangdan - DARANGDAN.WARTA.CO.ID

Mar 2, 2024 - 19:15



Bhabinkamtibmas Polsek Darangdan saat Melaksanakan Pelayanan Kepada Masyarakat

PURWAKARTA - Pada Jumat, tanggal 01 Maret 2024, Bripka Nova, Bhabinkamtibmas Polsek Darangdan Polres Purwakarta, turut serta dalam upaya meningkatkan keselamatan berlalulintas di wilayahnya. Dengan lokasi utama kegiatan di Jalan Raya Purwakarta - Bandung, Bripka Nova melaksanakan pengaturan lalulintas dan pelayanan penyebrangan pejalan kaki menunjukkan komitmennya terhadap keamanan masyarakat.

Kehadiran Bripka Nova tidak hanya sebagai seorang petugas kepolisian, tetapi juga sebagai sosok yang peduli terhadap keselamatan masyarakat khususnya warga Desa Sawit Kecamatan Darangdan. Pada pagi itu di Jalan Raya Purwakarta - Bandung ketekunan Bripka Nova dalam melaksanakan tugas Pengaturan arus lalu lintas dan membantu pejalan kaki menyebrang jalan.

Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Darangdan AKP Yoga Prayoga mengatakan, "Tindakan ini merupakan bagian dari upaya kami untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman dan kondusif. Kita harus bersama-sama menjaga keselamatan, dan kehadiran kami di sini adalah bentuk nyata dari komitmen Polsek Darangdan untuk melindungi masyarakat, " ungkapnya.

Langkah preventif ini mendapat apresiasi positif dari para pengguna jalan dan warga sekitar. Keberadaan petugas kepolisian yang turut aktif dalam kehidupan sehari-hari masyarakat menciptakan ikatan yang erat antara polisi dan masyarakat, memperkuat sinergi dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Dengan kegiatan seperti ini, Kapolsek Darangdan AKP Yoga berharap Bripka Nova dapat menginspirasi masyarakat untuk lebih peduli terhadap keselamatan dan keamanan di sekitar mereka.

Semangat inisiatif yang ditunjukkan oleh Bripka Nova diharapkan dapat menjadi contoh bagi petugas kepolisian lainnya untuk lebih terlibat dalam kegiatan positif yang mendukung kesejahteraan masyarakat. Ungkap Yoga.